

Lausanne**un début d'incendie provoque une panne de courant dans les hauts de Lausanne**

Lundi 6 octobre 2014, un appareil a pris feu à 10h dans un poste de transformation moyenne tension/basse tension dans les hauts de Lausanne, provoquant une coupure de courant dans une trentaine d'immeubles locatifs au chemin des Bossons ainsi que dans un petit centre commercial et à la brasserie des Sauges à l'avenue du Grey.

Les pompiers sont intervenus et le sinistre est sous contrôle.

Les équipes techniques des Services industriels de Lausanne travaillent actuellement à rétablir le courant. Ce dernier devrait être rétabli au mieux en fin de journée. Une génératrice diesel est prévue pour palier dans la mesure du possible aux besoins en électricité des habitants concernés.

Les Services industriels de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Jean-Yves Pidoux, directeur des Services industriels, 021 315 82 00**

Lausanne, le 6 octobre 2014